

CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por javi.c - 01/05/2015 19:27

Juan Carlos Monedero, cofundador de Podemos, publicó anoche, horas después de presentar la dimisión de todos los cargos del partido, una carta de despedida en la que reivindica que las bases que sirvieron para fundar Podemos "siguen intactas". Sin embargo, asegura que se marcha para vivir "sin los frenos de los órganos colegiados; sin las penurias de las organizaciones (también, y eso me lo pierdo, sin sus grandezas); sin el dogal de las urgencias electorales".

La carta, publicada en la página web comiendotienera.es, del diario publico.es, se titula A mi amigo Pablo. En ella explica los motivos que le han llevado a recuperar su libertad de opinión; exalta su amistad con Pablo Iglesias; cuestiona la burocratización de los partidos y pone en solfa a los medios de comunicación críticos

Pero, a pesar de la dimisión, dice que el proyecto de Podemos está muy vivo: "Cuando fundamos Podemos, tres convicciones nos acompañaban que hoy, después de presentarle a Pablo mi dimisión de los cargos de dirección del partido, siguen intactas. No se nos han movido porque nos nacieron de muy adentro. Siguen firmes porque las cuidamos durante mucho tiempo, atendiendo a todos sus rincones, a sus promesas y también a sus riesgos".

Monedero explica que en su fundación tenían a su favor "el motín de Esquilache que supuso el 15M" y, sobre todo, un objetivo: "La necesidad de decirle a los responsables de vaciar nuestra democracia que podían vencer, pero que no nos estaban convenciendo; la necesidad de construir un relato que terminara con la resignación a la que se invitaba a nuestro país; y la convicción de que para cambiar nuestra democracia teníamos que recuperar, junto a la inteligencia, la emoción, que teníamos que hablar con la misma voz con la que hablábamos todos los días, que teníamos que reinventar nuestras tradiciones para que todo el esfuerzo de nuestros mayores no se echara a perder".

El exnúmero tres afirma que con su renuncia pretende "empujar con mucha más fuerza este proyecto". Es entonces cuando dice: "Sin los frenos de los órganos colegiados; sin las penurias de las organizaciones (también, y eso me lo pierdo, sin sus grandezas); sin el dogal de las urgencias electorales. Sin la ponzoña de los medios ni sus enredos que envilecen. Recupero una voz que solo me representa a mí mismo. Que no compromete sino a quien esté de acuerdo con mis errores y con mis aciertos, y que le quita a los que viven del infundio la posibilidad de achacar a nadie que no sea yo mismo mis opiniones".

Tras ensalzar a Pablo Iglesias y las bondades de la amistad entre ambos, Monedero afirma que quiere "recuperar" sus cenas con Iglesias, "lejos de las intrigas de los medios", para que este le reviente "algún capítulo de Juego de tronos que", dice, "aún no habré visto". A lo que él le dirá "que cómo es posible que aún no haya visto la versión inglesa de House of Cards".

Monedero concluye con una reivindicación de Iglesias: "En política, nunca he sentido tanta seguridad como cuando él está cerca, cuidando siempre a todos los que estamos en esta pelea. Quien no entienda esto no entenderá por qué Pablo Iglesias tiene el mandato de gobernar nuestro país. Hoy mismo seguimos en esta pelea. Pablo como secretario general en la Mesa Ejecutiva de Podemos. Yo, igualmente en Podemos pero en una nueva tarea".

http://politica.elpais.com/politica/2015/05/01/actualidad/1430473306_287314.html

Saludos

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por juanmanuc - 01/05/2015 22:30

La salida de Monedero de Podemos es una de las mejores cosas que le pueden pasar a podemos, este señor era de los mas radicales de todo el partido por no decir el que más.

En buen sintoma de intento de moderación su salida y le vendrá bien a Podemos.

Salu2.

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por javi.c - 01/05/2015 22:40

juanmanuc escribió:

La salida de Monedero de Podemos es una de las mejores cosas que le pueden pasar a podemos, este señor era de los mas radicales de todo el partido por no decir el que más.

En buen sintoma de intento de moderación su salida y le vendrá bien a Podemos.

Salu2.

Para mi, le han dimitido, pero si que creo que les va a beneficiar.A ver cuando toman ejemplo los de otros partidos.Por que hay partidos con cada personajillo que Monedero a su lado es como un niño del coro saint marc.

Saludos

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por tucapital.es - 04/05/2015 10:04

Vuelvas a comparar... joer, macho. Para defender un partido que rechaza lo de "tu más", estás todo el día.

Lo que tenía que haber hecho este señor era haber dimitido en el minuto 0, y demostrar lo que valen y habría convencido que eran diferentes.

El debate no es si ahora les beneficia o no, sino qué es lo que ha perdido desde que debió de dimitir y ahora.

Salu2.

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por javi.c - 04/05/2015 10:51

tucapital.es escribió:

Vuelvas a comparar... joer, macho. Para defender un partido que rechaza lo de "tu más", estás todo el día.

Lo que tenía que haber hecho este señor era haber dimitido en el minuto 0, y demostrar lo que valen y habría convencido que eran diferentes.

El debate no es si ahora les beneficia o no, sino qué es lo que ha perdido desde que debió de dimitir y ahora.

Salu2.

Ya estamos otra vez , eso será una opción mía ,vamos digo yo o me puedes indicar en qué parte de las normas del foro pone que no se puede comparar.

Y te recuerdo que este señor ni tiene, denuncia, ni se la podido imputar delito ninguno. Es mas yo cuando he dicho lo que los va beneficiar era pensando en algunas de sus declaraciones .Sin embargo cuando he dicho lo de haber si toman ejemplos otros tengo que reconocer que lo he dicho pensando tanto en las causas abiertas y delitos que tienen como en las declaraciones.

Ya te lo dije en otra ocasion la comparacion es parte de la politica y hay que exigirles a todos las mismas reglas.Y me parece mentira que al señor monedero le exigas que tenia que haver dimitido del minuto cero y a muchos otros con causa abiertas mucho mas graves ,no digas ni una sola palabra.

Saludos

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por tucapital.es - 04/05/2015 11:21

No digo que no puedas comparar.

Pero vamos, si yo defiendo y digo que estoy cansado del tema de lo de "tu más", lo primero que hago es no utilizar ese argumento.

En fin, haz lo que quiera; pero para mi ese argumento no tiene ningún valor; en tema de corrupción, tolerancia 0.

Los políticos que tendrán el privilegio de conseguir mi voto (y debería de ser de todos los votantes) es que no sean ya ejemplares, sino limpio de toda sospecha.

Salu2.

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por javi.c - 04/05/2015 11:24

tucapital.es escribió:

No digo que no puedas comparar.

Pero vamos, si yo defiendo y digo que estoy cansado del tema de lo de "tu más", lo primero que hago es no utilizar ese argumento.

En fin, haz lo que quiera; pero para mi ese argumento no tiene ningún valor; en tema de corrupción, tolerancia 0.

Los políticos que tendrán el privilegio de conseguir mi voto (y debería de ser de todos los votantes) es que no sean ya ejemplares, sino limpio de toda sospecha.

Salu2.

Pero venga hombre , anda que no haveis dado la lata con lo de la herencia recibida y el Zapatero que si patatin patatan.

Si te molesto me lo dices, que yo tampoco pretendo crearte problemas con los inversores o socios y demas(que no se si tienes).

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 10:47

Que yo he dado la lata con eso!!! ¿dónde? Como mucho hemos expuestos datos objetivos.

A mí no me molesta nadie... creo que hablamos con la total moderación de lo que pensamos aquí.

Salu2.

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por javi.c - 05/05/2015 13:27

tucapital.es escribió:

Que yo he dado la lata con eso!!! ¿dónde? Como mucho hemos expuestos datos objetivos.

A mí no me molesta nadie... creo que hablamos con la total moderación de lo que pensamos aquí.

Salu2.

Cuando he dicho habéis me referido mas a los que defendéis al PP , pero tu personalmente la ultima que recuerdo es esta .

<http://www.ahorristas.es/foros/actualidad-y-politica/83808-vuelve-la-espana-de-las-oportunidades#83843>

Saludos

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 14:04

Las cosas son como son guste o no. Los de PP objetivamente ha parado la sangría del Paro (son datos objetivos), lo que ha dejado en el camino es otro tema. Pero los datos están allí. Si consideras que eso es dar la lata o defender a PP, pues hijo, tu sabrás.

Decir que ZP dejó un país hecho una mierda, es dar la lata, creo que deberían de estudiarlo en los colegios para saber lo que no hay que hacer para no repetirlo.

Pero vamos poner esos datos es dar la chapa, pues lo que haces tú en contra del PP o favor de Podemos, no tendría ni nombre (siguiendo con el argumento tuyo del "tu más" por cierto, jajaja.)

Salu2.

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por javi.c - 05/05/2015 15:03

Exactamente son como son y la realidad es que tiene más parados que cuando lo dejo zapatero con menos población activa y con unos jornales, unos derechos y una temporalidad que dan pena.

Y si, para mi defender al PP , es echar toda la culpa presente y futura a Zapatero y disculpar al PP permanentemente.

Y si , yo reconozco que ataco al pp. y defendiendo a podemos y eso lo ve cualquiera ,pero no voy de neutral y de apolítico.

Saludos

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 16:18

Con los últimos datos, ya son menos.

Y ha invertido la tendencia que no te creas que es fácil.

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por javi.c - 05/05/2015 21:09

tucapital.es escribió:

Con los últimos datos, ya son menos.

Y ha invertido la tendencia que no te creas que es fácil.

si, con medio millon menos de poblacion activa y la semana santa de por medio.

Joder si con 540.000 personas menos y 5,5 de parados y convirtiendo la mayoría de trabajos en temporales, bajando jornales y abaratando el despido etc . No consigue invertirlo , mejor que nos vallamos todos a Laponia.

Y lo más importante , crees que los ciudadanos están contentos con estas medidas y el nivel de desempleo? No hace falta que conteste ,ya sabemos que para ti si.

La cuestión es lo que decía cuando zapatero y arreglo a lo que él le exigía al Psoe le exigo yo a el y si quieres echamos mano de la hemeroteca.

Saludos

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por tucapital.es - 06/05/2015 09:02

Pues no sé si estará contento porque no he hablado con todos (imagino que habrán contentos y otros no), pero ya sé que tu no.

A mi gracias a dios no me ha afectado, ni la crisis con ZP, ni con Rajoy (bueno sí, nos "jodio" con su famosa orden del BdE limitando la rentabilidad de los depósitos).

Y como he dicho en otros post, la sensación de la economía es mejor, y todos los índices macro están mejor y también sé que eso para ti no tiene ningún valor, pero para mi, que nos prima la economía y no la política y no defendemos a muerte ningún color, pues sí percibo que la cosa va mejor.

Sin ir más lejos, mis inversiones en bolsa han crecido un 25% por la buenas perspectivas de las empresas.

Salu2.

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por javi.c - 08/05/2015 13:18

Bueno pues de ahora para adelante escogeré quien quiero que me gobierne con arreglo a lo que suban tus inversiones en bolsa.

Y tampoco hace falta hombre que repitas tanto ,que no defendéis ningún color ,que ya lo estamos viendo de sobra todos.

Saludos

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por tucapital.es - 08/05/2015 13:45

Te he dicho que tengas que votar en función de cómo marche la bolsa. Pero es indudable que si la bolsa sube es que la economía va mejor.

Salu2.

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por javi.c - 08/05/2015 16:08

Lo malo de eso es que, no se traslada al ciudadano o se le traslada mas bien poco , ni como creación significativa de empleo de mediana calidad ,ni como mayor jornal, ni mas derechos ,ni como mejores servicios etc.

Saludos

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por tucapital.es - 11/05/2015 10:36

Con el tiempo se trasladará.

Por lo menos de momento los inversores están notando que su patrimonio está incrementando.

Y esa coletilla de empleo de mediana calidad (es más bien frase de políticos). Para mi, si no tengo empleo y me da trabajo (aunque sea temporal) mientras me paguen, lo notaré.

Y cuando una persona no tiene empleo durante mucho tiempo, creo que no le importa ni los derechos, ni los servicios, sólo quieren un empleo y poder dar de comer a su familia.

Salu2.

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por javi.c - 11/05/2015 12:29

tucapital.es escribió:

Con el tiempo se trasladará.

Eso de ya se trasladara es muy relativo, por eso que dicen de que el futuro es incierto. Y parece ser que lo único que ves o te importa son las inversiones

Este es característico mensaje, muy propio de los defensores de ciertas ideologías. Lo de los inversores es una montaña rusa, en el que diría que no se incluye la mayoría de la población y sigue sin trasladarse a la población de una forma tangible, por lo tanto para mí está bien este parámetro, pero sirve de bien poco , por lo que dicho en mi anterior mensaje.

tucapital.es escribió:

Y esa coletilla de empleo de mediana calidad (es más bien frase de políticos). Para mí, si no tengo empleo y me da trabajo (aunque sea temporal) mientras me paguen, lo notaré.

Ya estamos con el más vale algo que nada, si tienes un trabajo que no te permite pagar un alquiler y cubrir las necesidades más básicas (con los jornales de 400 euros o menos que muchos están ganado), con perdón es una mierda , menos mierda que estar parado ,pero una mierda al fin y al cabo y si encima piensa que para lograr esto ,se han destruido una cantidad de puestos de trabajo que podrían ser de 8 horas en unas condiciones normales y que seguimos teniendo un paro similar al que dejo Zapatero .Esto se convierte en un cagarro como la copa de un pino y ya lo podéis pintar los del PP de rosa todo lo que queráis.

<https://www.google.es/#q=tasa+de+pobreza+de+los+espa%C3%B1oles+con+contrato+temporal+>

Cito:

En paralelo, la población que vive en hogares con baja intensidad de empleo (BITH) es más del doble que en 2009 y alcanza al 15,7% de los ciudadanos hasta 59 años de edad, un total de 5.694.683 personas. Además, según el informe, en 2013 el 11,7% de las personas en situación de pobreza tenían empleo, "lo que viene a demostrar que no cualquier trabajo protege" de la exclusión.

<http://www.elmundo.es/espana/2015/02/10/54d9e51be2704ec57c8b4582.html>

tucapital.es escribió:

Y cuando una persona no tiene empleo durante mucho tiempo, creo que no le importa ni los derechos, ni los servicios, sólo quieren un empleo y poder dar de comer a su familia.

Pues por eso nacieron y se consiguieron a base de mucho luchar durante muchísimos años, los derechos de los trabajadores .Para que la desesperación de los trabajadores que estuvieran en necesidades no , nos llevara a acabar trabajando por pan y agua (o como se dice ahora más vale eso que nada).

Que por cierto ya se están dando casos (cito parte de un artículo).

Por un plato de lentejas y un techo bajo el que dormir. Es la oferta de la nueva esclavitud del siglo XXI, que aprovecha la desesperación de los trabajadores para ofrecerles empleo a cambio de alojamiento y manutención, sin sueldo ni paga alguna.

Los anuncios con estas ofertas corren en los portales de empleo de internet y la desfachatez de algunos de esos aprovechados empleadores llega hasta el punto de exigir, a aquellas personas más desesperadas, que para conseguir ese trabajo que sólo se remunera con comida y cama deben aportar referencias, ser educadas, presentar aptitudes y demostrar buena predisposición para hacer todo aquello que se les pida. "Y sin malos rollos, ni problemas, ni nada de drogas o alcohol", exigen algunos de esos anunciantes.

Leer más:

<http://www.lavanguardia.com/vida/20150228/54427724367/oferta-trabajo-comida-techo-sin-sueldo.html#ixzz3Zp0IGj27>

Saludos

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por tucapital.es - 11/05/2015 13:49

Ya te hemos dicho muchas veces que nosotros sólo miramos desde el punto de vista de la economía. La política sólo es un factor que influye sobre la economía y me importa 3 bledos el color (mira que te lo digo veces, y mira que me dices que te lo digo veces, pero sigues insistiendo).

La política y los políticos son todos unos impresentables, ladrones, corruptos, etc que sólo buscan aguantar su sillón, interesarnos por esa gentuza es casi ponernos a su altura.

Si se investigara a todos los políticos, creo que pocos se salvan; de hecho creo que están incluso en la naturaleza de los españoles

Si quieres ponernos una etiqueta o ideología, sería "capitalista apolítico"

Si las bolsas suben es porque la economía va o prevé una mejora y si la bolsa baja es que prevé o va peor la economía (llevamos varios años con subidas). Si dices que eso es incierto, pues para qué seguir discutiendo contigo.

Otro tema es si los que gobiernan cuanto culpa o mérito tiene sobre este cambio.

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por javi.c - 11/05/2015 15:35

tucapital.es escribió:

Ya te hemos dicho muchas veces que nosotros sólo miramos desde el punto de vista de la economía. La política sólo es un factor que influye sobre la economía y me importa 3 bledos el color (mira que te lo digo veces, y mira que me dices que te lo digo veces, pero sigues insistiendo).

La política y los políticos son todos unos impresentables, ladrones, corruptos, etc que sólo buscan aguantar su sillón, interesarnos por esa gentuza es casi ponernos a su altura.

Si se investigara a todos los políticos, creo que pocos se salvan; de hecho creo que están incluso en la naturaleza de los españoles

Si quieres ponernos una etiqueta o ideología, sería "capitalista apolítico"

Pues en un apartado del foro que se llama actualidad y política, y un post en el que diría que el tema principal sea vuelto. las maravillosa gestión del pp con los parados y los puestos de trabajo que ha creado etc. creo que hay que mirarse de varios puntos de vista aparte del económico, es mas es que me parece hasta ilógico en gran medida tratar los índices de desempleados y condiciones de puestos de trabajo que se crean basándose en que han subido las inversiones. Que dicho de paso, la parte económica, quitando lo de las inversiones y alguna cosilla mas tampoco es jauja.

En cuanto al lo del color, os lo digo una vez más, "no hace falta que lo repitáis tanto que ya lo estamos viendo todos"

tucapital.es escribió:

Si dices que eso es incierto, pues para qué seguir discutiendo contigo.

Si interpretamos las cosas como nos da la gana, entonces si que no merece la pena seguir discutiendo, ni conmigo, ni con nadie.

He dicho esto en respuesta a tu pregunta anterior y en la que yo aseguro que esto de las inversiones no se ve reflejado en la población y el empleo de cierta calidad.

javi.c escribió:

Lo malo de eso es que, no se traslada al ciudadano o se le traslada mas bien poco, ni como creación significativa de empleo de mediana calidad, ni como mayor jornal, ni mas derechos, ni como mejores servicios etc.

Saludos

javi.c escribió:

tucapital.es escribió:

Con el tiempo se trasladará.

Eso de ya se trasladara es muy relativo, por eso que dicen de que el futuro es incierto. Y parece ser que lo único que ves o te importa son las inversiones

Que no es lo mismo que decir

tucapital.es escribió:

Si las bolsas suben es porque la economía va o prevé una mejora y si la bolsa baja es que prevé o va peor la economía (llevamos varios años con subidas). Si dices que eso es incierto, pues para qué seguir discutiendo contigo.

Otro tema es si los que gobiernan cuanto culpa o mérito tiene sobre este cambio.

Aparte, la bolsa es muy volátil hoy estas haya arriba y mañana puedes estar en los infiernos, por eso he dicho lo del futuro incierto ¿o eres capaz de asegurar que de aquí 6 mese seguirá con beneficios?

Y como tú me has dicho a mí, en alguna ocasión, haz el favor de no poner palabras en mi boca que yo no he dicho.

Saludos

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por tucapital.es - 11/05/2015 18:36

No saques nuestras palabras fuera de contexto por favor.

Con el tiempo se trasladará.

Por lo menos de momento los inversores están notando que su patrimonio está incrementando.

Si citas, por favor cita el mensaje completo.

Si la bolsa sube, la economía va mejor, y si la economía va mejor ¿qué significa? que hay más dinero. Más o en menos medidas, una gran parte o una pequeña parte de los ciudadanos lo están notando (de entrada los inversores) y lo seguirán notando si la cosa sigue así.

Si sigue todo así, los inversores tendrán más dinero y seguirá invirtiendo más y más y el dinero llegará a más sitios, nuevo negocios, antiguos negocios que hasta ahora estaban ahogados sin financiación, por fin les llegará el dinero y podrá crecer, y a la postre nuevo empleo (e insistimos que eso no significa que será un empleo bueno, ni estable, ni fijo, sólo más empleo).

Además quién ha dicho qué va a ocurrir dentro de 6 meses (no somos ningún adivino y no tenemos un bola de cristal). He dicho la situación de la bolsa y de la economía ahora mismo con respecto a hace 3 años es mejor.

Y sí, la bolsa puede subir y bajar, y es un reflejo de la economía y de la situación económica actual y de las decisiones que toman los políticos y los agentes económicos (y no sólo de los de aquí).

Y ya hemos dicho alguna vez, que el panorama después de las próximas elecciones será difícil y afectará a la bolsa y por supuesto a la economía, de hecho estamos considerande desinvertir para por lo que pueda ocurrir.

Salu2

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por PUSETE75 - 11/05/2015 22:09

CREO QUE LEYENDO ESTE ARTÍCULO QUEDARÁ TODO MUY CLARO...

http://blogs.elconfidencial.com/economia/el-disparate-economico/2015-05-11/espana-va-al-colapso-no-a-la-recuperacion_791663/

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por tucapital.es - 11/05/2015 22:25

La deuda se desmadra. Esperemos q no salte la burbuja de la deuda, porque si sube la prima nos pidemos ir despidiendo.

La poca mejora que algunos vemos es gracias principalmente a q ahoa nos sale casi gratis.

Pero que hacemos q seguimos con rantos presidentes y tantos politicos. Para q queremos seguir manteniendo el senado. Logicamente ellos nunca los van a quitar, son sillones menos donde acomodarse.

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por tucapital.es - 11/05/2015 22:40

Las cifras de la deuda no me cuadra.

Se habla de 1 billón del euros, entorno al 100% del PIB en 2014:

- http://economia.elpais.com/economia/2015/01/16/actualidad/1421400959_574759.html

- <http://www.bde.es/webbde/es/estadis/infoest/e0808.pdf>

Desde diciembre de 2011, en el periodo de Gobierno de Mariano Rajoy, la deuda ha aumentado en unos 280.000 millones de euros.

Desde 2007, coincidiendo con el inicio de la crisis, la deuda de España no ha dejado de crecer ejercicio tras ejercicio y desde entonces se ha casi triplicado, pasando de los 383.798 millones de euros (el 35,5% del PIB) 2007, a los 1.023.053 millones en noviembre de este año.

Con ZP desde 384.000 millones hasta 720.000 millones y con Rajoy hasta el 1.023 millones.

A pesar de todos los recortes, a pesar de todos los sufrimientos, debemos 280.000 millones de euros

más.

Y ahora qué hacemos, seguimos endeudando o seguimos recortando o qué otra solución hay?

Salu2.

=====

Re: CARTA PÚBLICA DE MONEDERO A IGLESIAS

Escrito por juanmanuc - 12/05/2015 14:12

Desde luego endeudarse mas sería un error, de momento estamos a salvo por la baja prima de riesgo, pero el riesgo está latente si subiera.

Salu2.

=====